
 

 

 

 

 

 

78 回生にとっては 2 年目の福高祭が終わりました。今年は去年とは違い夢前高校との合同開催、78 回

生の生徒会が中心となっての福高祭。みんなにとって充実したものになったのではないでしょうか。 

さて、夏休みですがだらだらしているとあっという間に過ぎてしまいます。大学などのオープンキャ

ンパスにも行き、進路への意識をより高めてください。やらないで後悔するのではなく、まずは何事に

も挑戦し、そのうえで失敗したら後悔し改善したらいいのですから。今やれることを精一杯行いましょ

う。 

～福高祭～ 
福高祭を終えて、一つ成長できたのではないでしょうか。ここで福高祭のみんなの感想を紹介します。 

みんな遅くまで残って何日も前から練習していたかいもありとてもいい劇になりました。見えない

ところで活躍していた人も多くみました。一人一人が頑張って作り上げた劇を照明で上から照らせて

よかったです。（1 組女子） 

放課後遅くまでみんなで小道具作りや演劇の練習など協力して準備した時間は大変だったけどとて

も充実していたしかけがえのない時間でした！！リハも当日もドタバタして不安もあったけど「1 組

の劇最高やった」って言い合えるようないい劇ができて良かったです。すごく楽しかったです！いい

思い出になりました。（1 組女子） 

クラス一丸となる初めての行事だったので、自分もクラスの一員として放課後の準備を手伝ったり

して少しでもクラスの役に立つように頑張りました。自分は劇にも出演してドキドキしましたが、や

って良かったと思っています。（1 組男子） 

 劇は少々トラブルはありつつも、自分たちの見せたいものを見せられたので良かったけど、優勝で

きなかったのが本当に残念で悔しいです。（２組男子） 

照明が前日まで使えず、振り分けなどぎりぎりになってしまったが、メンバーで話し合って本番は

しっかり照明の役割を果たせた。途中で演者のアドリブなどが入り焦ったが、ペアと話し落ち着いて

行動することができた。全体的にもお客様に笑ってもらえたと思うし、後輩などにも二組の劇が一番

おもしろかったなど言ってもらい嬉しかった。惜しくも一位にはならなかったけれども、みんなでい

い作品が作れたと感じています。（２組女子） 

 小道具や大道具を作りました。クラスみんなで協力し、確認し合いながら効率よくできたと思いま

す。劇の台本も丁寧に考えてくれたのですごく面白く、完成度の高い劇に仕上がったと思います。（２

組女子） 

 準備を始めるのが遅くて本番までに間に合うのか不安に思いながら準備をしたけどみんなで協力し

てなんとか間に合わせることができてよかったです。本番では、私は裏で仕事をしていたけど裏方も

劇に出ていた人も大成功だったと思うのでよかったです。たくさん工夫をして見ている人に楽しんで

もらえたと思うので嬉しかったです。劇をしたことでクラスの絆が深まったので劇をしてよかったな

と思いました。これからもっとクラスのメンバーといろんなことに協力していきたいです。（２組女子） 

 本番の直前に取り入れた内容が多かったけれど、上手く合わせることができて良かった。何より準

備の時に友達の新たな一面を知れたし、一体感が出て楽しかった。（３組男子） 

 自分の役の衣装には特に力を入れて細部までこだわって作り、よかったなど言ってもらえたのでよ

かったです。劇もクラス全員で工夫をして、いいものを作り上げることができました。1 位にはなれま

せんでしたが、クラスの団結力は高まったと思います。（３組男子） 

 自分は裏方だったので、役者の人たちの苦労や達成感とは異なりますがどんどん増えていく小道具

や衣装を見て本番がもう来るんだな、と自分が出るわけではないですがドキドキしてました。いざ本

番となるとアクシデントはあったものの、瞬く間に幕が下り準備にかけた時間が長かっただけにあっ

けなくも感じました。やっと終わったー！！という気持ちもありますが、もう少しだけ楽しんでいた

い気持ちもあったので中々複雑ですが、また来年楽しめるのを期待して待ちたいと思います。（３組女

子） 

 私は裏方のセット移動だったんですけど凄く緊張してました。前日のリハでグダったり、ちょっと

クラスの人と言い合いなどで成功するか心配だったしもし自分のせいで失敗したらと思うとすごく緊

張で心臓とかバクバクでした。でも、劇は成功したし優勝も出来たし、私もしっかり指示したりするこ

とができたのでよかったです。とても良い経験だったし、練習や準備も通して皆の仲が深まった瞬間

やなと感じました。（４組女子） 

 前々から台本を考えてくれていた子がいてスムーズに出来ました。本当にありがたかったです。直

前まで迷ったけどそのままの台本でできたので良かったです。みんなで声を大きくしたり動きを大き

くしたりと工夫したおかげで優勝することが出来ました。前に出るのがあまり得意ではなかったけど

新たな自分を見つけれたように思います。本当に良かったです。（４組女子） 

 

来年やってみたい模擬店ランキングのアンケートを取りました。 

１位 たこやき 16 票、2 位 かき氷 9 票、3 位 クレープ 4 票 

その他 1・2 票 アイス、ドーナツ、やきとり、フライドポテト、お肉系、ホットドッグ、ポップコー

ン、ピザ、ビビンバ、ポップコーン、ハンバーガーなどがありました。ちなみに保健所の指導により、

生ものの提供やかき氷はおそらくできませんので、来年はみんなのオリジナリティーで、福高祭をよ

いものにしてください。 
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～球技大会～ 
７月９日(火)に球技大会が行われました。暑い中でしたがみんな白熱し盛り上がりました。 

クラスの絆も強くなったのではないでしょうか。 

 暑い中でしたが、みんな楽しそうだったのが印象に残っています。ルールも守ってフェアプレーが

できていたので良かったです。チームで協力していたところもとても良かったですし、いい球技大会

でした。（1 組女子） 

 あまりバドミントンをしたことが無かったけど、ペアの子と協力してチーム全員で優勝できて良か

ったです。（1 組女子） 

 暑かったけれど、楽しくできた。みんなと仲を深められた気がして良かった。次の球技大会でも仲間

と協力して楽しみたい。（２組女子） 

 自分たちのチームは優勝できなかったけど、男子のチームが全勝して応援もしっかり出来てクラス

の仲もより深まった 1 日になったと思います。（２組女子） 

 今日は、外でドッジボールをしていたためとても暑かったです。2 本水用意していましたが、ほとん

ど無くなりかけたのでお金もって行ったほうがよかったと思いました。それと、私が１回試合時間を

忘れて集まるのが遅くなってしまったのは反省点です。ですが、ボールを取れなくてあたってしまっ

たり、投げても相手側に取られてしまったりしましたが、上手くいった時はとても嬉しかったです。チ

ーム全員がいい感じに協力し合って応援して優勝まで行ったのは凄く良かったです。（３組女子） 

 結果は負けてしまったけど仲間と協力してできたし、とても楽しかったです。A チームは優勝できた

し、とても盛り上がったので楽しかったです。（３組男子） 

 チーム同士で声を掛け合うことができた。どの競技も一生懸命頑張っていたなと思った。（３組男子） 

 全敗しちゃったけど楽しく出来たし、クラスの仲も深まったと思います。（３組女子） 

 今日は暑いなか、外でみんな全力で頑張ってくれて、やっていても見ていても気持ちいいプレーば

かりでした。スポーツが苦手な子も積極的に参加してくれて、3 位という惜しい結果ではありました

が、めっちゃ良い汗をかくことができました！（４組女子） 

 久々のスポーツで楽しめました。勉強にうなされていた毎日から解放された気分です。人間は運動

をしないと精神が持たないことをとても感じました。（４組男子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

7 月 

１７日(水) キャンパスカウンセリング 

１９日(金) 終業式 

２２日(月)～２６日(金) 午前 前期夏季補習(全員対象) 

８月 

１６日(金)午前 スタディーサポート(１日目) 8：30 開始 ※時間厳守 

１９日(月)午前 スタディーサポート(２日目) 8：30 開始 ※時間厳守 

１６日(金)～２６日(月) 後期夏季補習(成績，提出物等の悪い人を指名します) 

２１日(水) キャンパスカウンセリング 

９月 

２日(月) 始業式 

３日(火) 課題考査(１～４限) 午前授業 

４日(水) 課題考査(１限) ２限～普通授業 

 

２学期も頑張っていこう！ 


